

Invitation Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 21 février 2019

Signature de convention : pour un nouveau pont sur le Tech

Vendredi 22 février à 10 h 30

Mairie

- CERET -

Le Département des Pyrénées-Orientales entretient et gère près de 2200 kms de routes. L'extension et l'urbanisation de la vallée du Tech a entraîné une évolution importante de la physionomie de la RD115 avec des conditions de circulation difficile en période estivale et aux heures de pointe.

Le Département va donc réaliser des aménagements sur la RD115 avec une première section : un nouvel accès à Céret et à Maureillas comprenant un nouveau pont sur le Tech, entre la RD115 et la RD618. Ce nouvel itinéraire de 2,6 km permettra notamment de fluidifier l'entrée de Céret.

Des études techniques et architecturales sont en cours, suivront les acquisitions foncières et les travaux préparatoires.

A cet effet, le Département des Pyrénées-Orientales signera, vendredi 22/02, une convention foncière du projet avec la communauté de communes du Vallespir.

